

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N° 19 - 2018

AD Collector

LES MEILLEURS
DESIGNERS
ET LEURS
RÉALISATIONS

FRENCH

BILINGUAL
EDITION

ENGLISH



DESIGN
LE GRAND GUIDE
2018

MEUBLES ET ACCESSOIRES
LE RÉPERTOIRE
DES PLUS BELLES NOUVEAUTÉS

M 07305 - 19H - F - 19,95 € - RD





Plateaux-miroirs
Mirror-trays
Kihra
Archik



Demi-canapé
et table basse
Half-sofa and
coffee table
Jules
Duvivier



Photos Paloma Pineda (1); Archik (1).



Charlotte Juillard

La quiétude créatrice

Choisie par Duvivier pour insuffler un nouveau regard sur la marque, Charlotte Juillard a conçu un ensemble complet pour le salon, mariant lignes contemporaines et exigence d'un savoir-faire 100 % français. Pour la galerie marseillaise Archik, elle a imaginé des plateaux-miroirs aux usages multiples. Le motif est une autre corde à son arc : pour CXL by Christian Lacroix, Charlotte Juillard a dessiné une collection de tissus et papiers peints. Une chaise tubulaire et un vase en verre soufflé coloré verront bientôt le jour. Des créations empreintes de justesse et de fraîcheur. **M.F.**

Creative serenity

Chosen by Duvivier to breathe new life into the brand, Charlotte Juillard dreamed up a complete living room set, combining contemporary lines with the exacting quality of "made in France" know-how. For the Marseille-based gallery Archik, she has created multifunctional mirrored trays. She also works in two dimensions, designing, for example, a marvelous collection of fabrics and wallpapers for CXL by Christian Lacroix. Juillard's upcoming projects include a tubular chair and a colorful blown glass vase, no doubt to be infused with her habitual discernment and originality. **M.F.**